



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Erstflug von TUS Airways von Düsseldorf nach Tel Aviv

Neue Flugverbindung ab 17. März zwei Mal die Woche nonstop nach Tel Aviv

Jerusalem, 17. März 2022. Ab sofort ist Israel von Düsseldorf aus per Direktflug erreichbar: TUS Airways nimmt mit dem heutigen Tage die Verbindung Düsseldorf – Tel Aviv auf und steuert die Mittelmeermetropole zweimal wöchentlich an. Die Flüge starten jeweils montags und donnerstags morgens in Tel Aviv und fliegen nachmittags von Düsseldorf aus zurück. Israel ist seit dem 1. März wieder für Reisende aus aller Welt geöffnet.

TUS Airways wurde 2015 gegründet und hat ihren Sitz in Zypern. Die Fluggesellschaft betreibt eine reine Airbus-A320-Flotte für Linien- und Charterflüge von und nach Zypern, Israel und Griechenland. Die Flüge werden in zwei Serviceklassen angeboten: TUS Economy und TUS BEST. In der Economy-Klasse können Passagiere je nach Bedarf zwischen BASIC-, LIGHT- und PLUS-Tarifen wählen. Der BEST-Tarif inkludiert flexible Konditionen und beschleunigte Abfertigung an der Sicherheitskontrolle, Sitzplätze in der vorderen Kabine mit freiem Nachbarsitz, Speisen und Getränke, Lounge-Zugang und Gepäck. Die Preise für den Hin- und Rückflug von Düsseldorf nach Tel Aviv starten ab 189 Euro, Passagiergebühren inklusive. Buchung unter www.tusairways.com

Ella Zack-Solomon, Direktorin des Staatlichen Israelischen Verkehrsbüros in Berlin, begrüßt den Start von TUS Airways in Düsseldorf: „Gerade jetzt, da Israel wieder für alle Reisenden offen ist, freue ich mich umso mehr über die neue Verbindung von TUS Airways. Die neuen Direktflüge tragen der Nachfrage nach schnellen und unkomplizierten Flugverbindungen Rechnung. Und sie unterstreichen einmal mehr, dass Israel ein stark gefragtes Reiseziel ist. Nun können noch mehr Urlauber die Vielfalt unseres Landes entdecken.“

Auch Michael Weinstein, CEO von TUS Airways, blickt der neuen Verbindung mit Vorfreude entgegen: „Wir sind sehr stolz darauf, unsere neuen Flüge ab Düsseldorf zu starten, unserem ersten Ziel in Deutschland. Israel und die Mittelmeermetropole Tel Aviv sind faszinierende Destinationen. Sie vereinen in sich Kultur und Geschichte. Darüber hinaus locken sie mit Stränden, Nachtleben, fantastischer Landesküche und nicht zuletzt der warmherzigen Gastfreundschaft der Menschen. Wir werden alles dafür tun, dass unsere Passagiere ihre Reise vom ersten Moment an genießen.“

Mit der neuen Flugverbindung ab Düsseldorf baut Israel sein internationales Netz an Flugverbindungen weiter aus. Von Deutschland aus ist das Land zwischen Mittelmeer, Rotem Meer und Totem Meer nunmehr über 72 wöchentliche Nonstop-Verbindungen von Frankfurt am Main, Berlin, München, Hamburg, Düsseldorf und Karlsruhe erreichbar.



Stets aktuelle **Hinweise zu Einreise und Urlaub in Israel** stehen unter <https://israelsafe.com> zur Verfügung.

Allgemeine Informationen über das Reiseland Israel finden sich unter <https://goisrael.com>.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Bilder zur Pressemitteilung stehen unter <https://bit.ly/3CL43Zd> und zu Tel Aviv unter <https://bit.ly/3KMj280> zur Verfügung. **Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht** unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/